TRAVAUX. Le pont du château doit être rénové, les Médiévales reportées

Les Médiévales devront attendre l'année prochaine pour fêter leur 20° anniversaire. Elles sont annulées en raison des travaux « incontournables » du pont qui mène dans le parc du château. Montant estimé : 400 000 €.

« Nous déplorons, après l'annulation du marché médiéval de Noël 2020, de devoir maintenant annuler le 20° anniversaire des Médiévales 2021 », expriment d'une même voix, le maîre, Bernard Soul et les co-présidents des Médiévales, Nathalie Sauré et Marcel Folliot. « Cette annulation est due à l'impossibilité d'utiliser le parc du château en raison de la vétusté et la dangerosité du pont qui mène au site, lesquelles ont été constatées en juin 2020 lors d'un contrôle qui est obligatoire pour toutes les collectivités », ajoute le maire. Un arrêté municipal a été pris dans la foulée autorisant les plétons à l'emprunter, mais pas les engins motorisés. « C'est ma responsabilité qui est engagée, précise le premier édile de la ville pour justifier cette décision. Je ne peux pas faire courir le risque d'un effondrement comme cela s'est déjà produit en France et en Italie, et de blesser d'éventuels utilisateurs, que ce soit le personnel ou les visiteurs »

400 000 € de travaux

Après avoir analysé la possibilité de réparer et consolider l'existant « ce qui est impossible », affirme le maire, la municipalité a donc décidé de rénover le pont voûte, de déconstruire et reconstruire le pont métallique sur 7 mètres. « La collectivité a pris en charge ce dossier dès le constat de juin. Elle a décidé de conduire une étude de faisabilité pour mener à bien ces travaux. Les démarches administratives sont longues. Elles passent



Nathalie Sauré, Bernard Soul, Marcel Folliot et Joël Dromer sur le pont métallique qui sera déconstruit et reconstruit.

par l'obtention des autoris'activent depuis 1 an et dem pour organiser la 20º édition des Médiévales qui devait avoir lieu sations auprès de la Drac*, l'architecte des bâtiments de France et le département, le premier week-end d'août. La indique le maire. En parallèle, semaine dernière, le bureau a nous solliciterons différentes rencontré le maire et son adjoint, pour savoir si le pont allait être subventions. Le cahier des charges est en cours d'écriréparé à temps pour la fête. Leur réponse a fait l'effet d'une ture afin de pouvoir procéder au lancement de l'appel douche froide.

Le conseil d'administration s'est ensuite réuni et a pris la décision d'annuler l'édition 2021 et de la reporter au week-end des 6 et 7 août 2022

« L'incertitude covid était envisagée. Une décision devait être prise fin avril. Le problème du pont a anticipé notre décision d'annuler cette manifestation.

C'est un cas de force majeure. C'est une déception pour tout le monde, pour les troupes, les 80 bénévoles et les artisans qui attendaient ce week-end pour se retrouver. Nous espérons que les travaux seront réalisés pour l'édition

BRICOLOR

Bricolor61@orange.fr PAGE FACEBOOK SERA FERME POUR INVENTAIRE

LE SAMEDI **27 FÉVRIER 2021**

d'offres ». Les travaux estimés à

400 000 € pourraient commen-

« C'est un cas

de force

majeure »

de l'association Les Médiévales

De leur côté, les responsables

cer en fin d'année 2021,

Les Médiévales sont reportées en 2022.

sans CB Le Publicateur Payez avec votre facture mobile

annulée La toire exposition du Domfrontais qui devait avoir lieu fin mars est également

Foire expo

2022 et que le pont pourra de nouveau nous soutenir et accueillir nos 80 000 visiteurs sur deux jours. Nous sommes abattus mais pas vaincus...» assurent Nathalie Sauré et Marcel Folliot

L'association Les Médiévales donnent rendez-vous aux artisans en décembre 2021 pour la 3º édition du marché de Noël médiéval et gastronomique.

Nathalie Guérin

*DRAC : Direction régionale

